

BERITA TERBARU

Peningkatan Kapasitas Pengelolaan Keuangan Desa: Bhabinkamtibmas Polsek Cikalongkulon Hadiri Penyuluhan Tipikor Polres Cianjur

Cianjur - CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 25, 2024 - 20:42



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka meningkatkan kapasitas kepala desa dan perangkat desa dalam pengelolaan keuangan, Bhabinkamtibmas Polsek Cikalongkulon menghadiri giat penyuluhan yang diselenggarakan oleh Unit

Tipikor Polres Cianjur pada Kamis, 25 Juli 2024. Kegiatan yang berlangsung di Aula Desa Lembahsari, Kecamatan Cikalongkulon, ini dihadiri oleh Kanit Tipikor Polres Cianjur IPTU Dudi Suharyana, SH, MH, beserta anggotanya, Camat Cikalongkulon, dan Ketua Apdesi Kecamatan Cikalongkulon.

Kegiatan dimulai pukul 10.00 WIB dan berlangsung hingga selesai, diikuti oleh para kepala desa beserta perangkat desa se-Kecamatan Cikalongkulon. Bhabinkamtibmas BRIPKA Yudi Handiana, S.Pd, yang mewakili Kapolsek Cikalongkulon AKP Arip Titim Firmanto, SH, turut hadir dalam acara tersebut.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH melalui Kapolsek Cikalongkulon AKP Arip Titim Firmanto, SH menyampaikan apresiasinya atas terselenggaranya kegiatan ini. "Penyuluhan ini diharapkan dapat meningkatkan pemahaman dan kemampuan perangkat desa dalam mengelola keuangan desa dengan baik dan transparan, sehingga dapat mencegah terjadinya penyalahgunaan dana desa," ujar Kapolres.

IPTU Dudi Suharyana, SH, MH dalam materinya menekankan pentingnya pengelolaan keuangan yang akuntabel dan transparan, serta mengingatkan akan sanksi hukum bagi yang terlibat dalam penyalahgunaan keuangan desa. "Dengan pemahaman yang baik tentang pengelolaan keuangan, kita dapat mencegah terjadinya korupsi dan memastikan dana desa digunakan untuk kemajuan desa," tegasnya.

Camat Cikalongkulon juga menyambut baik penyuluhan ini, menyatakan bahwa kegiatan ini sangat bermanfaat bagi perangkat desa untuk menjalankan tugasnya dengan lebih profesional dan bertanggung jawab.

Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan manfaat besar bagi para peserta, meningkatkan keterampilan mereka dalam pengelolaan keuangan, dan pada akhirnya berkontribusi pada pembangunan desa yang lebih baik.